

LTW26-14-Sorge Martin Sorge

Tagesordnungspunkt: 6.2.14. Listenplatz 14

Listenplatz:

14

Alter (am 24.01.2026) (Angabe empfohlen):

45

Familienstand:

verheiratet

Kinder:

4

Wohnort:

Glowe

Chatbegrünung (Nutzer*innenkürzel):

sorgema1

Interessen und Hobbies:

Mein Beruf ist meine Berufung und andersherum.

Für meine Kandidatur habe ich offizielle Voten von (z.B. Kreisverband, LAG)....:

Kreisverband Vorpommern-Rügen



Kreisverband:
Vorpommern-Rügen

Mitglied seit (Jahr):
2021

Bündnisgrüne Funktionen/Mandate:
Gemeindevertreter Ostseebad Glowe

Beruf/Tätigkeit:
Bio-Landwirt

frühere/aktuelle
Geheimdiensttätigkeit:
Nein

Falls ich für Grüne MV in den
Landtag einziehe, verpflichte ich
mich den satzungsgemäß
erforderlichen Mandatsträgerbeitrag
(siehe Satzung)abzuführen.:
Ja

Meine Themenschwerpunkte

Landwirtschaft

Tourismus

Selbstvorstellung / Motivationstext (Pflicht)

Mein Name ist Martin Sorge, ich bin 1980 in Parchim geboren und auf der Insel Rügen aufgewachsen. Ich bin verheiratet und stolzer Vater von 4 großartigen Söhnen im Alter von 4 bis 17 Jahren.

Nach einigen Jahren in der Fremde bin ich 2013 in meine Heimat zurückgekehrt, habe 2019 mein Elternhaus übernommen und betreibe seitdem dort gemeinsam mit meiner Frau den Hof Baldereck, einen bio-zertifizierten Betrieb der gartenbaulichen Erzeugung mit kleiner Bäckerei. Wir sind gut vernetzt, weit über die Inselgrenzen recht bekannt und leben an unserem Ort Nachhaltigkeit, Gemeinschaft und Gastfreundschaft.

Seit über 20 Jahren spielt Nachhaltigkeit als Mensch und Konsument im Alltag, aber auch in verschiedensten beruflichen Tätigkeiten als Hotelfachmann und -betriebswirt, Sportvermarkter, Eventmanager oder nun Bio-Landwirt eine große Rolle in meinem Leben.

Verantwortlicher, bewahrender Umgang mit Klima, Umwelt und Natur, der Lebensgrundlage meiner Kinder wurde spätestens mit deren Geburt immer wichtiger

und ausreichend vehement in der Politik nur von Grün eingefordert, sodass ich nur dort meine politische Heimat finden konnte.

Seit etwa 15 Jahren wähle ich grün, 2021 wurde ich nach einem Besuch von Claudia Müller und Katharina Horn auf meinem Biohof Mitglied und bin seit 2024 grüner Gemeindevorsteher im Ostseebad Glowe.

Viele Dinge, die in meiner Heimat passieren oder eben nicht passieren, machen mir Sorgen. Als ausdauernder Optimist glaube ich daran, dass immer alles wieder gut werden kann und ich glaube daran, dass viele der Probleme, die mir Sorgen machen, durch gute Politik gelöst werden könnten.

1990 bekamen wir Ostdeutschen ein Geschenk, welches größer nicht hätte sein können - es war die Freiheit. Nicht nur die Freiheit, zu gehen wohin wir wollen oder zu sagen, was wir möchten, sondern allem voran - die Freiheit zu gestalten! Diese Freiheit schätze ich sehr und nutze sie, so gut ich vermag und deswegen werfe ich gern und mit einem Lächeln im Gesicht meinen Ring in den Hut für die Landtagswahl 2026.